

校内童話お話大会、皆の前で堂々と発表できました

はばたけ

平成 28 年 10 月 6 日
本部小第 14 号
校長 森元幹生

あれだけの内容
容を覚え、沢山の
人の前で発表で
きた各学年代表
の皆さんです。ま
た、聞き手の皆さ
んの態度は、さす
が本部小学校の
児童。10月13
日は、本部町大会
が本校で午後二
時より実施され
ます。本校代表の
皆さん、国頭地区
大会出場目指し
てさらに頑張っ
てくださいね。

学校代表

低学年

松川瑛士 2年

仲程天花 2年

高学年

仲宗根慎 6年

仲程麻陽 6年



本部少年野球クラブ受賞報告

準優勝の報告に来てくれました。



高学年部のお話大会会場。聞き手の皆さんの素晴らしい聞き方の様子。

校長講話「努力は報われる！」プレゼン&演奏

※残りはホームページで

10月の校長講話は、「芸術の秋」とかねて音楽部有志とともに「情熱大陸」を演奏しました。上記お話大会のように、子ども達は夢中で聞いてくれましたようです。感想を紹介します。

「私は2年間部活をやっていたけど、あとから入ってきた人達にどんどんこされていって、嫌でやめてしまいました。でも今日の話と演奏を見て、もう一度その部活をがんばってみます。」

「努力をし続けることで何かすごいものを手に入れるというのを音楽部と校長先生の演奏を聴いてわかりました。」

